
No hay momento más adecuado para  decir  gracias  y 
desearte unas felices fiestas  y  un año nuevo lleno de 
salud, felicidad y prosperidad.  

Diciembre 2019. Se realizaron los festejos navideños en 
las tres unidades de la CBENEQ, siendo un gusto poder 
acompañarlos en cada una de las fiestas. Al mismo 
tiempo agradecer a la Dirección General por el apoyo y 
el acompañamiento en las mismas.  

 A cada unidad  se le asignó un monto correspondiente 
al número de agremiados y se aplicó de manera diferen-
te el recurso en cada una. 

Unidad Jalpan: Se llevó a cabo el día 17 de diciembre 
en el restaurante “Carretas”. Ocupando el recurso sin-
dical para la compra de regalos y el pago de la cena.  
Dentro del festejo se conto con los maestros sindicaliza-
dos y los maestros interinos apoyando al gasto de estos 
últimos, por  la Dirección General de la CBENEQ.   

 

 

 

 

 

 

Unidad San Juan del Rio: Se realizó la fiesta el día 18 
de Diciembre en el Salón de fiestas  “Casa Blanca”, es-
tando presentes los maestros sindicalizados acompaña-
dos de los maestros interinos y administrativos  de la 
unidad estos últimos gastos cubiertos por parte de la 
Dirección General .  
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 STAENEQ informa   

Los maestros  sindicalizados acordaron que se les 
entregara un obsequio a cada docente del  mismo 
valor para que todos fueran beneficiados por 
igual. 

 

 

  

 

Unidad Querétaro:  El evento de navidad se llevo 

a cabo el día 19 de Diciembre en el Salón 

“Versalles” para los docentes con su acompañan-

te, donde también participan los maestros interi-

nos con el apoyo de la Dirección General.  

 

 

 

 

 

Las celebraciones fueron muy fructíferas además 

que nos brindo la oportunidad de convivir con 

todos los maestros. El comité Ejecutivo agradece 

su asistencia y colaboración para poder llevar a 

cabo estas celebraciones, esperando que en las 

próximas fechas decembrinas y seguir renovando 

el compromiso que tenemos con el gremio de do-

centes de la CBENEQ.  



“El lenguaje es la base de la civili-
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REUNIÓN CON LA COMISIÓN DE HONOR Y JUSTICIA  

El pasado 15 de Enero se llevó  la acabo reunión con la Comisión de Honor y Justicia para dar a conocer el 

estatus en el que se encuentra el caso del Comité Ejecutivo 2015-2018. Al mismo tiempo se dio a conocer el 

informe con el que la comisión acaba su gestión. 

Felicitamos a los miembros de la Comisión de honor y Justicia y agradecemos su tiempo, disposición y empeño 

ante el trabajo realizado.  

 

El 16 de Enero se efectuó asamblea General en primera convocatoria 10:15 am y 10:30am en segunda convocato-
ria, los temas a tratar fueron: 

1.-Lectura de Acta de asamblea anterior. Se aprobó sin modificación. 

2.– Informe parcial de actividades de septiembre a diciembre 2019. Presentación del  informe por  cada secreta-
rio encargado de su  cartera. Así mismo los seccionales presentaron su informe, siendo aceptada por unanimidad 
por la asamblea.  

3.– Se presentó el informe Final de la Comisión de Honor y Justicia. Se expuesto, respecto a la reparación de da-
ño del comité ejecutivo 2015-2018. 

4.– Elección de la Comisión de Honor y Justicia. Enero 2020– Septiembre 2021. Sin llegar a un acuerdo dentro de 
la asamblea, por ello se decidió que cada unidad realizara su propia reunión y elegir a su presentante dentro de 
la Comisión de Honor y Justica, para las escuelas Anexas, San Juan del Rio propone que Querétaro sea quien los 
represente en dicha comisión.  

5.– Propuesta de Reparación de daño Comité Ejecutivo 2015-2018. Se da lectura ante la asamblea a la propuesta 
de pago del comité 2015-2018 de reparar el daño económico por 195,000.00 (ciento noventa y cinco mil pesos M. 
N.), por transferencias bancarias. Siendo aprobada dicha propuesta por la Asamblea llevándose posteriormente 
la firma del documento.  


